



たんたん

夏号



☆子ども作☆

* 園長挨拶

六月に小規模グループケア大規模修繕工事が終了し、子ども達は新たな環境のもと、ようやく落ち着いた生活ができるようになりました。コロナ感染症で、行事企画がなかなかできない状況が続いておりますが、子ども達は元気に過ごしております。子ども達の笑顔は、暑さを吹き飛ばすほど心地よいものです。この夏休みの思い出を夏号に掲載しましたので、ご拝読いただければと思います。



☆小規模グループケアの一部☆



☆未来の消防士☆

薩摩川内市消防局の方々をお招きし、消防訓練を行いました。当日は消火器の使い方やAEDの体験をさせていただきました。子ども達は実践しながら、真剣な表情で聞いており、いざという時に使用できるよう一生懸命取り組んでいました！！



☆焼肉会☆

暑い夏を乗り切るために各棟で焼肉会をしました♪暑いなか、お肉の匂いに誘われ、子ども達は沢山のお肉をいっぱい食べ、心も体も元気になりました。お肉の力は最高です！！お肉は人を笑顔にするスーパーアイテムです。暑い夏もお肉のおかげで乗り切ることができました(´艸`)



☆そうめん流し☆

今年も待ちに待ったそうめん流しがやってきました。なぜ毎年盛り上がるかと言うと、ミニトマトやブドウを箸で捕まえると豪華お菓子？をゲットできるからです！！慣れない箸使いに苦労しながらも頑張る小学生、そうめんが素通りしていく幼児さん、お菓子よりもそうめんが食べたい女子高生、食べることを忘れて、そうめんをすくうばかりで、お椀から溢れる中学生。。。なかなかキャッチできず、みんなの笑いを誘います。勉強よりこっちの方が集中できる子ども達ばかりです(笑) なかには得意な子どももいるので、ビックリします！！準備した3キロのそうめんは、みんなのお腹の中に入り、お菓子をゲットできた子どもは満足したかと思います。たくさんの笑顔の見た楽しいひと時でした。来年も楽しみにしたいと思います。



☆清掃ボランティア☆

毎年、川内花火大会の翌日、清掃ボランティアに参加しています。昨日の綺麗な花火を思い出しつつ、花火の残骸やゴミを拾いました。綺麗になった河川敷を見て、また一つ夏休みの思い出を作れたと思います。また来年この場所で綺麗な花火が見れることを願っています。



☆編集後記☆

今年もあっという間に夏休みが過ぎていきました。猛暑のためか、なかなか宿題が終わらず心配しましたが、元気に学校に通い始めた姿を見て安心しました。二学期もコロナに負けず、子ども達と共に、職員一同頑張っていくと思います。

